

LE 23 JANVIER 2007

Un député du NPD est à Moscou pour le forum parlementaire Asie-Pacifique

Moscou, Russie – Le député néo-démocrate de Western Arctic, Dennis Bevington, s'est joint à trois députés conservateurs et à deux députés libéraux pour se rendre au 15^e forum parlementaire Asie-Pacifique de Moscou (Russie) du 22 au 25 janvier.

La délégation canadienne abordera des questions d'intérêt international telles que le commerce international, les changements climatiques, la lutte contre le terrorisme, le trafic de stupéfiants, le crime organisé, le renforcement de la coopération économique globale et régionale, et la paix et la stabilité dans la région Asie-Pacifique.

« À titre de porte-parole néo-démocrate en matière d'énergie, les discussions au sujet de la sécurité de l'énergie m'intéressent particulièrement. Je m'inquiète surtout de la proposition d'approvisionnement en gaz naturel liquéfié de la Russie et l'impact possible sur l'avenir de notre approvisionnement d'énergie », a expliqué Dennis Bevington.

M. Bevington reviendra à la Chambre des communes le 29 janvier et il partagera ses expériences avec le chef Jack Layton et le caucus du NPD.

Pour de plus amples renseignements, veuillez contacter :

Tara Kearsey, adjointe aux communications, 867-669-8817 (bureau), ou 867-444-0230 (cellulaire)